Un club d'échecs naît dans le Grésivaudan

Passionné d'échecs, Patrick Frécon a créé l'Échiquier du Grésivaudan. Quand son club sera bien implanté, il pourra intervenir dans les écoles, les Ehpad et les maisons des jeunes.

atrick Frécon joue et est trésorier au club d'échecs de Chambéry depuis 2018. Pour lui, le ieu d'échecs apporte beaucoup: « Bien sûr pour s'amuser, dans une opposition en tête à tête à un autre joueur. Mais aussi pour développer sa concentration, sa mémoire, sa logique. Le jeu d'échecs, c'est apprendre à bâtir un plan, à gérer la complexité, à être confronté aux difficultés, à mettre en œuvre des stratégies et à prendre des décisions. On peut v jouer dès l'âge de 6 ans sans aucune limite : c'est une activité intergénérationnelle, permettant la

mixité sociale. Les débutants peuvent être pris en charge par les joueurs classés. »

Un appel lancé aux adhérents

Patrick Frécon a observé que les échecs ont « actuellement le vent en poupe », ce qu'il explique par deux faits : la série Netflix, "Le Ieu de la dame" a généré un engouement spectaculaire pour tout public. Et les deux plus grandes plateformes mondiales de jeu d'échecs en ligne ont enregistré une explosion du nombre de joueurs inscrits et le nombre de parties jouées depuis le début de la crise sanitai-

Car le jeu en ligne est un moyen pour les passionnés de continuer à s'entraîner pendant la fermeture des salles associatives.



Patrick souhaite à long terme proposer des stages et des cours.

Préparant la reprise des activités associatives, Patrick Frécon lance la création du club Échiquier du Grésivaudan, qui en intéressera plus d'un dans le secteur Nord Grésivaudan : « Des copains et des connaissances m'ont dit qu'ils aimeraient jouer,

mais que Chambéry est trop loin pour une activité régulière. J'ai donc pensé à créer un club sur notre territoire entre Chapareillan, Barraux et Pontcharra. Quitte à créer des antennes, par exemple à Allevard, où j'ai déjà un futur adhérent. » Pour créer ce club, Patrick Frécon commence par un appel aux adhérents, avant de chercher un local.

Pour le local, il a pris contact avec la maire et la première adjointe de Chapareillan, et le directeur de la vie associative à Pontcharra. Il attend leurs réponses. Il interrogera aussi le maire de

Barraux.
Quand l'Échiquier du
Grésivaudan sera bien
implanté, il pourra intervenir dans les écoles du
secteur, des Ehpad, des
centres de loisirs, des
maisons des jeunes, proposer des cours et des
stages: « Quand la trésorerie sera suffisante, on
pourra penser à embaucher un animateur. »

Pour en savoir plus : echiquierdugresivaudan@gmail.com, et la page Facebook : Echiquier du Grésivaudan.